
Senainville

Coltainville
Sécurisation
Afin de mieux répondre aux besoins de  sécurisation 
des habitants de la commune, notre réseau de 
caméras  existant va largement se développer, tant 
à Senainville qu’à Coltainville. 

Chartres Métropole, avec laquelle nous avons signé 
une convention, déploie ce réseau avec des caméras 
fixes, pour l’école par exemple, et des caméras 
mobiles. Les caméras fixes supplémentaires, sont au 
nombre de cinq et visent les principaux carrefours. 
Les caméras mobiles sont destinées à surveiller 
les chemins et éviter, entre autres, les dépôts 
sauvages de plus en plus fréquents qui mobilisent 
les employés communaux et  représentent donc 
une charge pour la commune.

Toutes les informations issues de ces équipements  
sont centralisées, analysées  et traitées en continu au 
centre de supervision du pôle administratif. En cas 
d’infraction, les forces de l’ordre sont directement 
alertées et disposent d’un report d’images.

Nos meilleurs vœux pour 2025
Comme le veut la tradition, je vous adresse quelques 
mots dans ce petit journal.
L’année passée a été remplie d’événements au niveau 
national. Les Jeux Olympiques, qui ont été une grande 
réussite, et la réouverture récente de Notre-Dame 
de Paris ont mis en avant de façon flamboyante à la 
fois les savoir-faire millénaires des artisans français 
mais également l’excellence actuelle sans faille que 
nécessitent l’organisation de tels rendez-vous. Bravo à 
tous les intervenants qui nous ont divertis, rassurés, et 
nous ont rendus fiers d’être Français.
Malheureusement la situation économique et politique 
est moins reluisante. Depuis les élections européennes 
de juin une certaine instabilité inquiète et, c’est bien 
normal, entraîne un réflexe de repli sur soi.
À Coltainville, nous allons de l’avant dans la mesure de 
nos modestes moyens et les programmes engagés il y 
a déjà quelques années sont en passe d’être soldés. Les 
projets ne manquent pas et seront réalisés, en temps 
utile, afin de garantir à chacun plus de confort, de 
sécurité et de proximité.
Je tiens à remercier les élus, le personnel communal, les 
artisans et commerçants, le monde associatif et tous 
les bénévoles, qui participent activement à offrir aux 
habitants de notre village un cadre de vie agréable 
au quotidien. Votre engagement à nos côtés est 
indispensable, encore plus quand Dame Nature nous 
rappelle à l’ordre par ses différentes épreuves : neige 
et inondations.
Je vous souhaite à toutes et tous une très belle année 
2025. Qu’elle soit synonyme de paix, de solidarité et de 
réussite pour notre commune et chacun d’entre vous.

Votre Maire 
Philippe Galiotto



Quoi de neuf dans la commune ?
École - 95 enfants ont fait leur rentrée à l’école en 
septembre.
Malgré le départ de 10 élèves en 6e, l’effectif est légèrement 
en hausse avec 11 entrées en petite section et de nouveaux 
arrivants dans la commune.

Il y a toujours quatre classes, dont trois à double niveaux et 
une à triple niveaux.  
Madame Anne Réveillère a remplacé Madame Zoé 
Rummelhard auprès des grandes sections et CE1.
Notre personnel communal présent à l’école reste 
inchangé, avec quatre personnes. Elles  accompagnent les 
enseignantes dans les classes, assurent les garderies du 
matin et du soir, la sieste des petits, la cantine et le ménage 
des bâtiments. 
Grande première cette année, les enfants de la garderie 
avec leurs animatrices ont décoré nos rues pour 
Halloween  avec des figurines  très colorées disséminées 
dans la commune.
Puis à Noël ils ont créé des personnages stylisés très 
réussis, faits de matériaux de récupération, que l’on peut 
voir accrochés à des poteaux par exemple, ainsi que de 
grandes banderoles peintes.
Merci pour cette initiative 

Les élèves, du CP au CM2 ont vécu une expérience 
inoubliable lors de leur voyage scolaire en Auvergne, 
fin mai.
53 enfants sont ainsi partis vers la région de la Bourboule et 
ont découvert une nature riche et préservée, du relief avec 
des montagnes douces, de belles rivières… et Vulcania.
Nos remerciements vont à Monsieur Baubau et son équipe 
pour leur investissement dans ce projet.
Pour alléger la contribution des familles et  financer cette 
belle aventure, les parents de l’APE ont beaucoup œuvré 
pour  trouver des financements, tout au long de l’année.
La commune, de son côté, a elle aussi largement participé 
en attribuant une subvention exceptionnelle compte tenu 
de la qualité du projet.
Rendez-vous en page centrale pour les photos et les 
commentaires des enfants. 

Mairie
Muriel est partie en retraite après 13 années de présence 
au secrétariat de la commune et auprès de ses habitants.

Elle avait déjà occupé ce poste de 1999 à 2003 puis avait 
rejoint  Chartres Métropole pendant quelques années.
Nous lui souhaitons au nom de tous une bonne retraite 
pleine de satisfactions.
Maud, qui l’accompagnait  depuis 2018 reprend son poste 
de secrétaire de Mairie et une personne à mi-temps a été 
recrutée pour l’accueil du public. 

Travaux, Informations et évènements
Dans la salle des fêtes le chauffage au gaz et ses 
gros radiateurs ne sont plus. Ils sont avantageusement 
remplacés par une pompe à chaleur très efficace et 
beaucoup moins gourmande en énergie. 
Curage des fossés

Les fossés étaient très encombrés par 
la végétation, les branches mortes, les 
éboulements de terre. Pour permettre 
un meilleur écoulement des eaux en cas 
de très fortes  pluies, de gros travaux 
ont été nécessaires.  
Les fossés présents 
en sortie de village, 
de Primagaz à la 
route de Gasville vers 

la Roguenette, ont donc été curés et 
re-profilés juste avant les grandes pluies 
du 9 Octobre. Heureusement car ils ont 
bien rempli leur rôle et ont permis de 
limiter les débordements.

Enfouissement des réseaux rue de la gare
Peut-être avez-vous vu de gros travaux au carrefour allant 
vers le pont de Soulaires.
Ce sont les travaux d’enfouissement des réseaux 
d’électricité, éclairage public, téléphone et fibre de la 
rue de la Gare qui iront se raccorder au réseau de la rue 
Charles Péguy. 
Tous les fourreaux sont passés  et le raccordement final se 
fera début 2025.

Commémorations des 8 mai et 11 novembre
Nous étions nombreux à 
défiler, en musique, de la 
mairie au cimetière pour ces 
commémorations,  malgré 
quelques gouttes d’eau au 11 
novembre. Merci aux enfants 
à leurs parents et à tous les 
participants d’être présents à 
ces cérémonies du souvenir.

Anna et Solène ont bien voulu 
nous lire les textes officiels de 
l’UFAC rappelant les évènements 
de nos grandes guerres. Puis 
après avoir rendu honneur à nos 
soldats, nous avons regagné la 
mairie et investi la salle des fêtes, 
la salle des associations devenant 
trop petite,  pour nous retrouver 
autour d’un verre.

Les rendez-vous du mardi
La salle des associations accueille, les mardis après- midi 
à partir de 14h, des personnes de la commune  heureuses 
de se retrouver et de partager un moment convivial 
autour de jeux et d’un goûter. Joignez-vous à elles, elles 
vous attendent sans formalité particulière.
Pour toute information, contacter le secrétariat de la 
mairie.

Vie pratique 

Urbanisme 
Renseignez-vous pour toute question concernant 
l’urbanisme.
Quel que soit votre projet, portail à changer, ravalement, 
fenêtres à remplacer ou modifier, velux à implanter, ou 
appentis à réaliser et même démolition … vous devez 
déposer une déclaration.
N’hésitez pas à contacter le secrétariat pour vous informer 
sur les démarches à réaliser et vous aider si besoin.

Modification des horaires d’ouverture de la mairie
À compter du 6 janvier, l’ouverture au public se fera :

Du Lundi au Vendredi
De 9h00 à 12h00 

et de 14h00 à 17h00
Prenez rendez-vous pour tout acte administratif nécessitant 
une signature par exemple : reconnaissance anticipée, 
recensement militaire, légalisation de signature, PACS… 
ou pour rencontrer un élu.

Faites-vous recenser

En 2025, L’INSEE lance son enquête de RECENSEMENT 
de la POPULATION. 

Elle se déroulera du 16 janvier au 22 février avec l’aide de 
2 agents recenseurs :

Madame BENOIST Tifany s’occupera 
principalement de Coltainville.

Madame DEGAS Maryline de Senaiville 
et du lotissement des ouches.

Dans une commune de moins de 10 000 habitants, comme 
la nôtre, l’enquête a lieu tous les 5 ans et concerne toute 
la population. 

Ce recensement est GRATUIT et OBLIGATOIRE

Il permet d’établir la population officielle de la commune.

Il fournit aussi des statistiques sur la population (âge, 
profession), sur les logements, sur les moyens de 
transports utilisés…

Ceci permet en conséquence, d’identifier les besoins des 
habitants et  de déterminer la participation de l’État au 
budget de votre commune selon le nombre d’habitants.

Comment ça marche ?
Vous  recevrez dans votre boîte aux lettres un document 
de votre Maire vous informant de l’opération.

Puis vous aurez la visite d’un agent recenseur qui vous 
fournira une notice et un code personnel pour faire votre 
déclaration en ligne (à privilégier). À votre demande, 
des questionnaires papier vous seront remis par l’agent 
recenseur si vous ne pouvez pas déclarer en ligne,  
et seront récupérés par lui.

La protection de vos données personnelles vous 
est garantie, les documents sont traités de façon 
confidentielle et seul l’INSEE est habilité à les exploiter.



Voyage scolaire en Auvergne
raconté par les enfants
Les enfants de Coltainville ont fait appel à leur mémoire et leur ressenti 
pour répondre à quelques questions. 
Les réponses ont été nombreuses, merci les enfants. Nous ne pouvons 
pas toutes les publier mais chacun se retrouvera quelque part.

« J’ai aimé mon voyage scolaire. J’ai adoré le parc 

Vulcania et beaucoup apprécié la découverte 

des volcans et de la nature mais aussi la vie en 

groupe avec mes camarades et mes professeurs, 

notamment la boum. Cela m’a permis de me 

rendre compte que je sais être autonome, que j’ai 

pu m’adapter à ce nouvel environnement.

Je suis revenue enchantée, fière de moi et pleine 

de souvenirs. »

(Milla-CE2) Vulcania

« Plein de joie, apprendre à 

voyager sans mes parents, à 

partager une chambre avec mes 

copines, plein de bons souvenirs 

et avec notre argent de poche 

on a ramené des souvenirs. »  
(Lilia-CE2)

Vulcania

Lac Pavin

Lac Pavin

Château de Murol

Qu’est-ce que tu retiendras de cette expérience ?
Résume ton voyage Qu’est ce qu’il t’a apporté ?

Qu’est ce qui t’a le plus étonné ?

« Nous sommes montés sur des montagnes.

Nous avons dormi en Auvergne.

Nous avons sifflé dans des feuilles. » 
(Kento-CE2)  

…c’est beau comme un haïku, non !

« J’ai aimé quand on a pique-niqué, j’ai aimé 

quand on était dans le car, j’ai aimé marcher ».  

(Malaïka-CE1)

« Qu’on est montés en train sur 
le Puy-de-Dôme mais qu’on est 
descendus à pied. Et qu’on soit 
montés sur un volcan juste 
après le voyage » (Rachel-CM1)

« Ce voyage 
m’a apporté 
de la joie »  
(Lucie-CE2). 

« Ça m’a apporté du bonheur » (Zoé-CE2)

« Ça m’a apporté de la joie, ça m’a apporté de la fierté,  
ça m’a apporté de la force. » (Thaïs-CE1)

« Des amitiés inattendues, des images 

magnifiques dans la tête et … des 

crampes ! 
Les paysages ! Je ne pensais 

pas qu’il pouvait exister des 

choses aussi magnifiques. »  
(Anna-CM2)

« La boum, la cantine. »  (Lucien-CE1)

« J’ai aimé la boum » (Emy-CE1)

« La cantine » (Chloé-CM1)

« Le Puy-de-Dôme »  
(Alexander-CE1)

« La lave qui est devenue de la pierre qui ressemble  

à une éponge. »(Kento-CE2)

« Les expériences sur les volcans parce que je ne connaissais pas. Les omelettes qui ressemblaient à des éponges. » (Romane-CE2)

 Quand on est allés 
dans un volcan 
endormi, et quand on 
a beaucoup marché et 
monté pour aller sur 
le Puy-de-Dôme. » 
(Meïlyne-CE2)

« C’est qu’il y avait beau-
coup de plantes mais 
c’était quand même beau. »  
(Chloé-CE2)

« Qu’il y a beaucoup plus de sortes de volcans 
qu’on le croit  et que j’ai vu des volcans. »  
(Enzo-CM2)

« Qu’on pouvait 
monter le Puy de 
Dôme en petit train. » 
(Lucie-CE2)

« Ce qui m’a le plus étonnée c’est la quantité 

d’arbres » (Anaïs-CE2)

« De mieux connaître la nature, 

les volcans. Et partir sans mes 

parents. » (Nolhan-CE2)

« Des porte-clés, un faux volcan, 

des beaux paysages, des mignons 

scarabées. » (Bastien-CM1)

« Ça m’a apporté la joie et de la connaissance ».  (Sheryne-CE2)

« Comment les volcans explosaient, Vulcania, le Puy-de-Dôme, 

la boum. » (Maëlynn-CE1)

« Ce qui m’a le plus étonné c’est la hauteur des 
volcans. Je retiendrai de cette expérience que je 
n’oublierai jamais l’Auvergne » (Kélian-CE2).

« Je retiendrai 
toutes les images, les 
pensées. La boum, les 
randonnées, la soirée 
jeux, les paroles et les 
fous rire partagés, 
mais aussi Vulcania 
et même les trajets en 
bus. » (Anna-CM2)

« On est allés voir un volcan et on est entrés dans son cratère. On 
est allés sur le Puy-de-Dôme, c’était trop beau. On est montés grâce 
à un petit train et la vue depuis le petit train était magnifique. 
Nous sommes allés au Château de Murol et il y avait des gens 
déguisés, c’était plutôt marrant. Le petit-déjeuner était très bon. 
L’avant-dernier jour on est allés à Vulcania et on a fait un grand 
huit avec notre groupe et je me suis beaucoup amusée. Le dernier 
jour avant de partir, on est allés voir un grand lac où il y avait 
une légende. » (Lilia-CE2)

Vallée de Chaudefour

Le cratère du volcan

« Ça m’a apporté de la joie parce 

que j’étais avec mes copines et 

on mangeait tous ensemble. »  
(Romane-CE2)

« Je retiendrai les volcans, le parc Vulcania et 

le gîte à quatre étoiles. » (Ewen-CE2)

Au Puy de Dôme



Manifestations 2024
La traditionnelle galette du 21 janvier a réuni cette année 
des « fidèles », toutes générations confondues et de 
nouveaux arrivants. Environ 80 personnes pour parler de 
l’année écoulée et du programme du comité des fêtes pour 
2024. Et surtout pour prendre des nouvelles et en donner à 
ceux que l’on ne voit pas au quotidien.

La Saint Patrick  le 10 mars
Une centaine de personnes, orchestre compris pour vibrer 
au son de la musique celtique.

Le décor était planté avec des tables rondes nappées de 
vert et agrémentées de serviettes orange.
Les assiettes de charcuterie ont été servies avant le spectacle 
et la buvette a fonctionné à volonté toute la soirée.
Et ce fut une soirée animée. Certains ont même osé le kilt !  
L’ambiance était au rendez-vous et les danseurs nombreux 
ont fait durer la soirée.

Une soirée insolite le 5 avril, organisée par la société  de 
chasse de Coltainville, avec les  trompes de chasse de 
la fanfare «  Le Bien Aller 
Chartrain ».
Les sonneurs placés dans 
le chœur de l’Église nous 
ont offert  une prestation  
exceptionnelle.
Le comité des fêtes a été 
sollicité pour organiser la 
restauration avant le concert 
et a proposé des assiettes 
composées  et des desserts 
servis à la salle des fêtes.

Marches sur les chemins de la commune.
Certains d’entre-vous ont 
souhaité mettre en pratique 
les informations que nous 
avions diffusées dans le 
journal de l’année dernière, 
concernant les  chemins de 
notre commune.
Le 2 juin, une cinquantaine 
de participants ont répondu 
à l’appel pour parcourir 
les 10 kms du circuit entre 
Coltainville et Jouy.

Un pot de « réconfort » a clôturé cette matinée et les 
marcheurs ont demandé de réitérer l’expérience. 
Le 7 décembre, sous un beau soleil froid nous sommes repartis.  

Forts de l’expérience précédente, ce sont 3 circuits de 5, 
7 et 12kms qui ont été proposés pour que chacun puisse 
en profiter selon ses possibilités  et le pot final, après 
changement des chaussures boueuses pour certains, a 
permis d’échanger sur cette activité.
Donc ce n’est pas fini.

La fête de la musique a été programmée le 14 juin et si 
en 2023 nous cherchions l’ombre tant il faisait chaud, cette 
année, compte tenu de la pluie nous nous sommes installés 
dans la salle des fêtes. Barbecue et buvette ont trouvé 
refuge sous le barnum, à l’extérieur.
Cela n’a pas empêché les participants et les bénévoles 
d’écouter la musique pop rock et les variétés françaises 
proposées par le groupe Héxagone et de danser.

La brocante s’est tenue le 1er septembre juste avant la 
rentrée des classes et à peine revenu des vacances.
Cela n’a découragé ni nos exposants ni nos visiteurs. 
Par contre, le temps incertain a limité les inscriptions de 
dernière minute.
Toute la journée les chineurs ou les promeneurs ont 
parcouru les rues, fait des affaires  et fréquenté nos 
stands. Merci à tous 

Pétanque

Dix doublettes ont  affronté le temps pluvieux et capricieux 
de la mi-septembre et participé avec enthousiasme et 
détermination au concours de pétanque.
L’esprit sportif et la convivialité ont eu raison des 
conditions météorologiques peu encourageantes.
Les organisateurs remercient la commune pour son aide 
logistique qui a permis à la manifestation de se dérouler 
dans de bonnes conditions.
Les gagnants sont Messieurs Saurat et Leroy.

Le repas de l’amitié a 
réuni 73 invités heureux 
de se retrouver de façon 
conviviale autour d’une 
grande tablée. Des 
« nouveaux », plus jeunes, 
ont rejoint  les habitués.
Nous avons honoré 3 
doyens cette année : 
Gilberte Cousin puis 
Gérard Hoyau et Roland 
Javault, nés à quelques 
jours d’intervalle.
Cette année un animateur 
a installé ses lumières et 

ses platines et proposé un programme  de musique des 
années 1970, rock, madison… et aussi valse, tango… qui 
ont fait danser les participants. 

Fête de Noël 
Le comité des fêtes a installé 
ses illuminations dans 
les rues de la commune. 
Puis  le 6 décembre, la salle 
des fêtes a accueilli un 
spectacle de magie de Lilly 
Pop. Nous avions déjà reçu 
ces artistes et les enfants 
les avaient plébiscités. 

Le spectacle très vivant a permis aux enfants de  participer 
et de bien s’amuser.

Et après le passage du Père Noël avec ses sachets de 
friandises offertes aux enfants, la soirée s’est continuée le 
verre à la main  autour d’un buffet.

État civil 2024
Naissances
Ilyana ALDÉGON .............................................31 janvier
Énora RANNAUD ...............................................07 mars 
Louis FONSECA ...................................................11 mai 
Léandre FOULAIN ................................................04 juin 
Rosalia RICHARD ..................................................21 juin
Raphaël TRAVERSE DIETRICH ................. 28 septembre
Maïa LEROY ..................................................10 octobre
Lola GODARD ........................................... 06 novembre
Hina BRETTE ............................................. 06 décembre
Loan FLAHAUT CERQUEIRA .................... 14 décembre
Mariages
Alexis TAILLEPIED et Léa MARTIN  .................... 29 juin 
Rémi BIZET et Bénédicte CHARRON ...... 21 septembre
Maxime ZECCA et Anastasia VERNER  ..... 23 novembre 
Décès
Maria MORVAN  
née CARDOSO DE OLIVEIRA MOTA  ..............03 février 
François FRADET  ................................................06 avril
Laurent PERCHE ...................................................14 mai
Thierry JACQUELINE ....................................18 octobre
Michel DELATOUR .................................... 06 décembre
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●  AGENDA MÉDICAL
Hôpital Louis Pasteur 02 37 30 30 30

Pharmacies
Jouy : Girard 02 37 22 20 06
St-Prest : Siabas 02 37 22 37 33
Chartres (La Madeleine) : 02 37 34 04 58
Nogent le Phaye (Pôle santé) : 02 37 31 65 99

Infirmiers
Jouy : 
Agnès Fauconnier
et Séverine Coispeau 02 37 22 24 57

St-Prest : 
Fabienne Quelquejay 02 37 22 33 10
Hubert Henry 02 37 34 33 17 

Kinésithérapeutes
Jouy :
Chantal Dziura 02 37 22 32 31
Stéphanie Fouquet 06 67 55 21 25
St-Prest : 
Loïc Taureau,
Coralie Heurge et 02 37 99 16 96
Christelle Valuet
Laurent Basterre 02 37 22 35 54

Médecins généralistes
St-Prest : 
Frédérique Descours Cornier  02 37 22 49 09
Nogent-le-Phaye : 
Maison médicale 02 37 31 64 40

CPAM  08 11 70 36 46
(Caisse Primaire d’Assurance Maladie)

Secours – Urgences
Gendarmerie 02 37 91 27 10 ou 17
Pompiers 18
SAMU 15
Appel sans abri 115
Enfance maltraitée 119
Violences conjugales 3919

●  AGENDA TECHNIQUE

Électricité SYNELVA
Clientèle 02 37 91 80 00
Dépannage 24/24 02 37 91 80 20
Service eau et assainissement CM’Eau
Service 24/24h  02 34 43 90 22

●  ORDURES MÉNAGÈRES

Chartres Métropole 
Info Déchets :  0800 22 20 36
Collecte tous les lundis à partir de 13 h 30 
et un jeudi sur 2 pour les poubelles de tri à 
sortir la veille. Les tournées sont décalées 
d’une journée en cas de jour férié (voir le 
calendrier dans vos boîtes aux lettres).
À domicile pour les encombrants : 2 dates 
(voir calendrier).

Déchetterie d’Harleville : 07 48 11 00  68
Ouverte les lundi, mardi, vendredi et 
samedi de 9 h à 12 h 45 et 14 h à 17 h 45 
et fermée les mercredi, jeudi, dimanche et 
jours fériés. 

Renseignements administratifs 3939

●  LA POSTE AGENCE COMMUNALE
St-Prest  3631

● TRANSPORTS
Bus Filibus  02 37 36 26 98
Les horaires sont affichés aux arrêts de  
Senainville et Coltainville ou disponibles 
en mairie et à la gare routière.

Filibus à la demande 0801 90 10 28

Gare SNCF
Jouy : 
Lundi au vendredi 6 h 05 à 13 h 20 3635

●  AGENDA ENFANCE
Assistantes maternelles 
Une liste des assistantes maternelles est 
disponible en mairie ou en ligne sur le site 
de Coltainville.

École Daniel Alix 02 37 31 60 23

PEP28 Centre de Loisirs 
Activités pour les 3 à 12 ans et pour les 12 
à 17 ans.
Contact :  02 37 88 14 14
 standard@pep28.asso.fr

Accueil de loisirs de Jouy 
Contact :  06 32 82 31 60
 alsh.jouy@pep28.asso.fr
●  PAROISSE SAINT GILDUIN
Curé : Père Christophe Besnier 
 02 37 21 45 72

●  LES ASSOCIATIONS  
ET CENTRES D’ACTIVITÉS DE LA 
COMMUNE

Aéroboxe 
Melinda Percheron  06 10 68 74 29
APE-PEEP Parents d’élèves 
Laëtitia Quélo  06 20 69 98 17
Atelier de jeux du mardi
Mairie  02 37 31 60 66

Cardio-training 
Melinda Percheron  06 10 68 74 29

Centre équestre Les Écuries de 
Mel’Andre Mélanie & Alexandre Claudel 
06 89 03 06 87 

Club de Foot Avenir de Coltainville 
Georges Costa  07 81 18 34 03

Club de Gymnastique 
Laurence Avenet 02 37 31 97 71

Pilates 
Vincent 07 65 23 46 91

Comité des Fêtes de Coltainville- 
Senainville 
Jean Leriche  06 86 70 77 73

Société de Chasse 
Brice Delhommaye  06 87 08 27 10
●  ACTIVITÉS ARTISANALES, 

COMMERCIALES ET DIVERSES

Bar de la Plaine
Jean-François Daniel 02 37 24 37 46

Conseiller immobilier indépendant
Isabelle Machuré 06 88 52 82 38 

Conseil, ventes en circuit court (hors 
alimentaire) 
Nicolas Célant  06 24 85 20 84 
ecohorizon.contact@gmail.com

Couture tous travaux et retouches
ANA Retouches 06 51 81 88 09

Couverture - Zinguerie BDF
Bruno LOCHET 02 37 31 64 99

Électricité générale
Yvon THIRANT 02 37 31 92 21

Éleveur et vente à la ferme 
EARL Blanchet 02 37 31 62 51

Entretien, création espaces verts
Petits travaux d’entretien d’espaces verts
Pascal BIDAULT 02 37 31 92 68

Horlogerie-réparation
Galloni 06 36 00 11 50

Maçonnerie Senainvilloise
Jimmy LOISON 02 37 28 31 69

Presti’Peinture
Stéphane Rochon 06 62 11 79 79

Plomberie Rénovation
SB Hydro 07 60 12 90 83

Si vous trouvez une erreur dans ce mémo, ou 
souhaitez figurer sur la liste ci-dessus, merci 
de nous le faire savoir en venant en mairie ou 
sur mairie.coltainville@wanadoo.fr.

}

Mairie de Coltainville :
02 37 31 60 66

mairie.coltainville@wanadoo.fr
Heures d’ouverture au public :

  Du lundi au vendredi
    9h00 à 12h00  

et 14h00 à 17h00
De préférence sur  rendez-vous  

pour actes particuliers 

Suivez les actualités
Site : www.coltainville.fr

Facebook : @communedecoltainville

Message du comité des fêtes
Nous avons besoin de bénévoles et 
d’idées pour organiser et développer 
nos activités. 
Si vous souhaitez vous investir 
et consacrer un peu de temps à 
l’animation de notre commune, 
n’hésitez pas à nous contacter par 
mail ou téléphone (ceux de la Mairie). 

Directeur de la publication 
Philippe Galiotto

Comité de rédaction 
Maud Robillard, Marie-Hélène Simi

Bonne année 2025 souhaitant qu’elle 
nous apporte à tous santé et sérénité, 
réalisation de  nos projets et paix autour 
de nous.

Infos pratiques… Infos pratiques… Infos pratiques… Infos pratiques…

}


